



Un documentaire sur les cafés-concerts en Poitou-Charentes

vendredi 9 novembre 2012, par [lpe](#)

131 Cafés-concerts c'est le nombre que nous avons recensé. Quel impact économique en terme d'emplois pour les artistes ? Quelles retombées de cette activité sur les trésorerie des bars et des restaurants ? Cette question et bien d'autres sont posées à travers le projet du documentaire "Aux bars et cætera".

Toutes les informations sur les dates et lieux de projection : www.pole-musiques.com/edito

